



学校だより

ニュース 東六

令和5年12月 1日発行
No. 10 12月号
仙台市立東六番丁小学校
222-4216

ウェブページ <http://www.sendai-c.ed.jp/~touroku/>

師走になりました

朝夕の冷え込みが厳しくなりました。サクラやイチョウの木も紅葉した葉を落とし始め、街もすっかり冬の装いとなりました。師走を迎え、今年も残り1か月となりました。2年生の教室からは、かけ算九九を唱える声が聞こえてきます。外国語教室からは、ALTの先生と英語で会話する声も聞こえています。子供たちは、毎日様々な学習活動に進んで取り組んでいます。

気温も下がり、体調を崩しているお子さんもいるようです。これまで同様、感染症予防と健康管理にご配慮いただきますようお願いいたします。

いじめ『きずな』キャンペーンの取組

11月は、全市一斉の「いじめ『きずな』キャンペーン」期間でした。本校においても、いじめ防止『きずな』アクションによるいじめ防止活動として、ポスター掲示やふわふわ言葉を集めた掲示物の作成、いじめアンケート、『きずな』宣言シートによる振り返りなどを行いました。

わかな児童会の運営委員を中心に活動し、代表委員会で意見を述べ合い、どうしたらいじめをなくすことができるのかについても真剣に話し合いました。

「いじめをしない、させない、許さない」という意識を高め、いじめの防止に努めます。



スポーツ大会

11月29日から3日間にわたって、元気フィールド仙台（宮城野体育館）において、学年部ごとにスポーツ大会を行いました。子供たちは、広いアリーナで、サーキットトレーニングやリレー、五色綱引きや玉入れなどに取り組みました。子供たちはのびのびと体を動かし、元気に帰校しました。校舎増改築工事により校庭が使用できない状況ですが、工夫しながら体力づくりに努めます。



スチューデントシティでの体験

11月24日に、6年生が AER(アエル)にある小学生のための仮想の町「スチューデントシティ」の市民となり、接客や販売などの仕事を体験しました。市役所で住民登録をし、会社や役所で仕事をして給料をもらい、税金を納めたり、買い物をしたりしました。6年生は、真剣な表情で体験活動に取り組み、自分の将来に向けて、とてもよい経験になったようです。



12月の主な行事予定		
1	金	スポーツ大会（中学年）
4	月	代表委員会
5	火	6年いじめ予防授業 クラブ活動 4年読み聞かせ
6	水	希望面談①
7	木	希望面談② 6年租税教室 1年読み聞かせ
8	金	希望面談③
12	火	5年読み聞かせ （4・5年火曜日5時間授業開始）
13	水	5年コンサート
14	木	1年読み聞かせ 6年楽天未来塾 1年動物とのふれあい授業
15	金	さくら学級北六小との交流会
19	火	大掃除 6年読み聞かせ 6年食に関する指導
20	水	4年食に関する指導
21	木	3年校外学習（青葉消防署）
22	金	お話朝会 全校5校時限
25	月	冬季休業開始
< 冬季休業日 > 12月25日から 1月8日まで		
☆スクールカウンセラー勤務日（予定） 7日・14日・21日		
※ スクールカウンセラーとの面談をご希望の方は、学校（教頭）または担任までご連絡ください。 東六小（教頭）222-4216		

1月の主な行事予定（11月30日現在）		
1	月	元日
8	月	成人の日
9	火	全校3校時限（給食も弁当もなし） お話朝会
10	水	全校5校時限（給食開始） 委員会活動
11	木	1年読み聞かせ
16	火	2年・さくら読み聞かせ 3年歴史を聞く会
17	水	3年2組授業参観 さくら学級行事
18	木	1年読み聞かせ 6年学年行事
22	月	6年五城中学校見学会
23	火	3年読み聞かせ
24	水	全校4校時限（給食あり）
25	木	1年読み聞かせ 2年学年行事
26	金	1年・3年文化庁行事
29	月	代表委員会
30	火	4年読み聞かせ さくら学級校外学習 （私たちの作品展）
31	水	6年文化庁行事
☆スクールカウンセラー勤務日（予定） 18日・25日		
※ 行事については、今後変更の可能性があります。変更がある場合には、決まり次第、順次お知らせしていきます。ご確認ください。		

< 希望面談 >
 すでにご案内しておりますが、3日間の希望面談期間を設けました。担任に話しておきたいこと、相談したいことなどがありましたら、この機会に担任までご連絡をお願いいたします。時間等を調整させていただきたいと思っております。

希望面談① 12月 6日（水） 希望面談② 12月 7日（木）
 希望面談③ 12月 8日（金） ※放課後の時間帯となります。

< 気を付けて・・・ >
 天気予報にも雪のマークが見られるようになりました。寒くなると、上着のポケットに手を入れたまま歩いている児童が増えてきます。また登下校時、歩道いっぱい広がって歩く子供たちの姿も見られます。他の歩行者に迷惑がかかることや自転車等との接触事故も心配されます。学校でも指導しておりますが、ご家庭でも登下校時の歩き方について、確認していただければと思います。

< お願い >
 発熱などの症状により欠席する児童が増えており、学級閉鎖の措置をとった学級もあります。うがい、手洗いや教室の換気などを継続して行っておりますが、ご家庭でも、十分な睡眠など、感染予防に向け、健康管理にご配慮くださいますようお願いいたします。また、学校で発熱したり、体調不良を訴えたりした場合には、ご家庭に連絡いたしますので、お迎えへのご協力も併せてお願いいたします。